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! ! ! !本报讯（记者 叶薇）上海市
出租汽车运价结构调整听证会昨
天举行。!"名听证会参加人员发
表了意见。多数人赞同方案一，即
#公里内的起租费上涨 $ 元，超
起租里程单价提高 %&$元'公里。
此前公布的两套调整方案分

别为：
! 方案一!起租费由 !"元#

"公里调整为 !$元#"公里"超起

租里程单价由 %&$'元#公里调整

为 %&('元#公里# 方案二! 起租

费维持现行 !" 元#" 公里不变"

超起租里程单价由 %&$'元#公里

调整为 %&)'元#公里$

! 两套方案中"超运距加价

距离均由 !'公里起调整为 !(公

里起" 低速等候费也均由每 (分

钟计收一公里单价调整为每 $分

钟计收一公里单价$ 途安出租汽

车起租价再提高 %元$

多数赞成方案一
有利于引导短途出行

多数参加人赞成方案一。他

们认为，方案一有利于引导短途
出行，方案二超出 $(公里以后
有潜在引导绕行的风险；过去驾
驶员短途拒载情况较多，起步价
上涨有利于鼓励驾驶员做短途
生意。
出租车驾驶员张琳说，驾驶

员每天的工作时间在 $)*+% 小
时，每小时营业收入是 (%元左
右，扣除燃油和承包费用到手收
入也就 +%元左右，从业人数逐年
减少。
市总工会保障工作部部长陈

美琴认为，方案一起步价增加 $

元，增幅相对较小，乘客容易接
受，又提高了驾驶员的收入，引导
更多乘客选择公共交通出行，减
少长距离打车的频次。她认为，运
价调整营运增收应全部用于驾驶
员的收入。

反对涨价的理由
油价跌出租车不该涨

也有参加人不同意调整方
案。市消保委秘书长陶爱莲认为，

油价连续下跌，出租车价格却要
上涨，这个时间节点调价不合适。
另外，出租车行业运营难，控制企
业内部运营管理成本是关键，油
价降低、设备购置费也在降低，驾
驶员份子钱没减少，企业运营成
本却连续上升，成了涨价的理由，
说明企业缺乏管控能力。运价调
整不能有效解决行业内部问题，
行业竞争才是治本之策。
不少参加人建议，应建立出

租汽车企业成本信息公开与调
价收入合理使用的监督机制，促
进企业降本增效，确保出租汽车
驾驶员增收、福利改善；此外，
还应完善“燃油附加费”机制，
缩短调整周期，更贴近油价的变
化情况。

听证会后，市发改委将结合
本次听证会和前期通过网络、媒
体、来电、来函、召开座谈会等多
种渠道征求的意见、建议，研究
分析。经过修改完善之后，最终
的方案将按规定报上海市政府
审议。

沪出租车调价听证!起租费涨!元
反对者认为油价持续下跌此时涨价不合适

! ! ! !本报列克星顿今日电 （驻美记
者 徐东海）由本报和美国肯塔基大
学孔子学院等联合主办的第二届中
美社区传媒研讨会当地时间 ,日在
肯塔基州列克星顿市举行。来自全美
-个州的 .%多位中美社区传媒的出
版人、从业人员和学术领域专家学者
参加会议，本报党委书记、总编辑陈启
伟出席会议并致辞。
本报党委书记、总编辑陈启伟在

致辞中指出，社区报作为在国内发展
不到 $%年的新的报纸品种，在网络
时代机遇和挑战并存。中美社区媒体
虽然在体制、历史、运营模式等方面存
在差异，但在面对网络新媒体挑战时，
仍可以通过相互交流，彼此取长补短来
面对挑战。“只要社区媒体人积极探
索适合的发展道路，社区传媒的发展
将拥有美好的前景。”

肯塔基大学传媒与信息学院地

方新闻研究所教授艾尔·克洛斯认
为，美国社区媒体发展经过了一百多
年的历史，在运营模式、经营理念、社
区互动上都已经颇为成熟，目前全美
有 $-%%%多家社区报，社区媒体已经
成为美国传媒界一支不可忽视的力
量。“中美社区传媒有一个最大的共
同点，就是致力于构建一个健康的社
区，并成为社区居民的纽带。”

专程到会祝贺的列克星顿市市
长吉姆·格雷说，中美社区媒体通过
这次的研究交流，将对两国媒体的合
作，尤其是对双方社区新闻的报道产
生良好影响。美国国会前参议员本·
钱德勒到会祝贺。

新民晚报社区版目前共出版 /%

多家社区报纸，覆盖全市 $(%万家
庭，在社区传媒的拓展上走在全国媒
体前列。之前首届中美社区传媒研讨
会于 !%$/年在上海举行。

本报携手肯塔基大学联合主办

中美社区传媒研讨会在美举行

! ! ! !今天上午，第 !$届“蓝天下的至爱”
慈善活动的“温暖送三岛”启动仪式在崇
明县举行。
市老年基金会、新视界眼科医院和

东方医院的代表向崇明受助老年人赠送
价值 .% 万元的慰问品和 "% 万元慰问
金；市红十字会向崇明重度失智老人赠
送 -%万元护理费和麻风病致残者慰问
金 (0((万元；团市委向崇明县留守儿童
赠送 $(万元的项目资金；市妇联向崇明
县留守儿童和孤儿赠送慰问金.万元和
价值 !万元的文具用品；市残联向崇明困
难残疾人赠送 ,/&$万慰问金；市慈善基金
会向“崇明三岛”困难群众赠送值 ,(万元
的慰问品和 !(万元的慰问金。 图为受

助居民在领取温暖大礼包

本报记者 孙中钦 摄影报道

"温暖送三岛#启动

! ! ! !本报讯（记者 邵宁）上海市
纪检监察网昨天通报了 !起违反
中央八项规定精神典型案例。

!%$/年 -月，市住宅建设发展
中心违规举办十周年庆典系列活动，
发放纪念手表$(%只，花费 $"&"万元；

组织 $%!人赴外省市参观考察，花费
$-&/万元。市住宅建设发展中心时任
党总支书记佟逸受到党内警告处分，

时任主任陈为受到行政警告处分。
!%$/年，市房屋安全监察所先

后三次以会务费名义套取现金，向

中层干部发放钱款。市房屋安全监
察所副所长（主持工作）李宜宏受到
党内严重警告处分。

本市通报2起违反中央八项规定典型案例

回归清静!上海车展"去车模#!

主办方!正在征询意见酝酿改进措施
! ! ! !本报讯 （记者 叶薇）昨天下
午，“上海车展取消车模”这条消息
在微博、微信里广泛传播。记者从上
海车展组委会得到的回应是：“目
前，主办方正在征询各方意见，考虑
采取一些相关改进措施，不排除取
消模特等。”

车模屡遭诟病
上海车展与北京车展隔年交替

举行，是国内非常重要的车展。今年
"月，上海车展将在国家会展中心

举行。业内分析，主办方酝酿这一举
动可能有两个考虑，一是车模穿着
暴露屡遭诟病，二是车展上车模和其
他表演容易短时间聚集大客流，不利
于安全防范。近年来，车模穿着暴露、
不雅动作等问题屡遭社会指责。
对此，各方反应不一。赞同的人

认为，车展就该取消车模。吉利控股
集团公关总监杨学良在微博上称：
“最好明星、演出啥的都取消，还大家
一个清静的车展！”
记者参加过几次车展，的确有些

变了味。比如，去年 "月举办的北京
车展，厂商和媒体都成了配角，主角
变成了明星和车模。一位国内展商透
露，去美国参加底特律车展时很少见
到车模和明星，而是以车会友，技术
交流为主。他说：“如果来看车模、看
明星的人越来越少，真正懂车、爱车
的观众越来越多，车展的专业水准也
就提高了。”主办方有关负责人也提
出，应回归车展本义，形成更好的关
注汽车技术与产品、发展与创新的氛
围，营造文明的参展、参观环境。

不赞成!一刀切"

也有观众不赞成主办方的做
法。网友“会飞的猪”认为，不应该对
车模展示“一刀切”，穿着时尚优雅
的车模，可以提升车展人气，也可以
增强汽车的魅力。一名车企公关认
为，如果车模展示要取消，请明星站
台是不是也应该取消？如果一切商
业演出活动都取消，普通观众观展
的热情可能会打折扣，车企须在互
动性、参与性上下更多的功夫&

! ! ! !本报讯（记者 施捷）上海市
卫生计生委表示，在去年 $!月
/$ 日外滩陈毅广场拥挤踩踏事
件中受伤的伤员，经过医务人员
的精心救治，又有 /人出院。据
悉，截至今天上午 $$时，已有 /,

人经诊治后出院，$%人继续在院
治疗，其中重伤员 !名，$名重伤
员生命体征还不平稳，仍在全力
抢救治疗中。

外滩踩踏事件
又有3伤员出院

! ! ! !本报讯（记者 房浩 通讯员
吉飞）昨天上午 ,时许，位于金山
区南阳湾路卫康花苑发生一起火
灾，由于楼道内浓烟弥漫，楼内一
名女子一度抱着婴儿，不敢下楼。
所幸消防官兵及时赶到，将二人疏
散至楼下，火灾未造成人员伤亡。

据金山消防支队直属中队介
绍，事发后，他们出动四辆消防车
赶赴现场，经侦查发现起火点位于
卫康花苑一栋居民楼的 /%$室厨
房，当时火灾产生的烟雾正沿楼层
内部向上蔓延。消防官兵立刻展开
扑救工作，同时疏散楼内居民。当
他们来到 "%!室时，只见一名女子
抱着 $岁左右的婴儿留在房间内，
不敢下楼。消防队员随即小心翼翼
地抱起婴儿，用身体作为掩护，迅
速撤至楼下安全地带。约 $%分钟
后，大火被成功扑灭。

据起火房屋的屋主回忆，事
发时他正在房间内使用电脑，闻
到有烟味，跑出房间才发现厨房
着火了，随即拨打了报警电话。
目前，起火原因正在进一步

调查中。
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